

Estreno de "El Pacto" con el rapero Arkano
- El Mundo Castellón al Día - 26/01/2018

ESTRENO DE 'EL PACTO' CON EL RAPEROS ARKANO

La Diputación de Castellón reunirá a más de mil jóvenes para el estreno hoy de 'El pacto', la segunda entrega de la película para televisión 'Nada será igual', creada por el castellonense Víctor Antolí y centrada en la lucha contra el acoso escolar. La institución provincial está ultimando la gala de estreno de esta película en la que también colabora el Laboratorio de Comunicación de la UJI y que cuenta con el asesoramiento del Colegio Oficial de Psicólogos de la Comunidad. El estreno de la segunda parte de este proyecto contra el acoso escolar irá precedido de la actuación de Arkano a las 19.15 horas en las puertas de la Sala Santos de Castellón. Arkano ha cedido su nuevo tema 'Diferente' como canción central.